Pressetext



Die zwei passionierten Musiker von Free-Men-Life sind mit Straßenmusik aufgewachsen. Diese ehrlichste Form der Musik hat nicht nur die Menschen dahinter, sondern auch ihren Musikstil geprägt. Mit sehr subtilen und austarierten Liedern, die einen Mix aus Pop Reggea, Folk und Jazz beinhalten und ihrer individuellen Besetzung mit Gesang, Cello und verschiedener Percussion, hat die Band einen ganz eigenen Stil entwickelt, der zu begeistern weiß. Trotz einiger Erfolge und guter Kritiken, sind die drei Frohgemüter und Weltverbesserer immer auf dem Boden geblieben, was auch ihre Gewohnheit barfuß aufzutreten symbolisiert.

Ihre Naturverbundenheit, Weltoffenheit und Einsatz für Gleichheit und mehr Empathie wird auch in ihrem Debutalbum "Wonderful Life" deutlich, in dem die Band mit leichter Popmusik die Verschiedenen Seiten des Lebens zeichnet.

Dass diese authentische, positive Art ankommt, zeigen nicht nur der Gewinn Verschiedener Preise und Bandwettbewerbe, wie den Academia Music Award, sondern auch positive Rückmeldungen der Presse. So schreibt der Schwarzwälder Bote: "...ihre fein austarierte und melodische Musik scheint auch über Barrieren hinweg verbinden zu können ...".

Nach erfolgreicher Deutschland und UK Tour, sowie dem Release der neuen Single "Stay" ist für das kommende Jahr eine neue Platte geplant.